
コロナで色々と制限のある中、運動会を開催して頂きありがとうござい

ます！練習では、張り切って楽しく参加していた様ですが、当日は私の

顔を見たら泣き出してしまうという想定内の出来事で、最初から最後ま

で泣いていたという思い出に残る初めての運動会となりました。和やか

に楽しく行われている中、先生方や皆様にご迷惑をおかけして申し訳ご

ざいませんでした。いつも先生方の温かくきめ細やかな指導のもと毎日

楽しく安心して過ごせていることに心より感謝しております。色々と大

変な毎日と思いますが、今後ともどうぞよろしくお願い致します！競技

種目も楽しく考えられていて良かったです！  小学部保護者 

普段の家の姿とは

違う面も見れて良

かった。学校での

様子を久しぶりに

見れて安心しまし

た。                        

小学部保護者 

運動会ではのびのびとマイペースで

頑張っている姿がみれました。先生

と息ぴったりでダンスをしている姿

が と て も か わ い か っ た で す。       

小学部保護者 

子ども達の笑顔いっぱいの運動会、とても心温まる運動会

でした。来年は全クラスみんなで笑顔いっぱいの運動会が

できるといいなと思いました。どうもありがとうございま

した。  中学部保護者 
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1年間ありがとうございました 

 今年の春は３月に入って急に暖かくなりましたが、桜の開花はまだのようです。卒業式をまぢかに控

え、今年も１年が終わることを実感する今日この頃です。この２年の間、コロナ禍ということで保護者

のみなさまには、学校へ来る機会も少なく、子どもの学習に参加する姿や行事でがんばる姿を見ていた

だくことがほとんどできず、大変申し訳ありませんでした。 

 今年度はコロナ禍２年目ということで、少しずつ行事などを工夫してきましたが、オミクロン株の勢

いはすさまじく、複数回の休校措置を行い、何とか今に至っています。その中でも、学部別運動会、校

外学習、小学部５年中学部２年の宿泊学習や小学部６年中学部３年の修学旅行が無事に行えたことが、

何よりよかったことです。 

 保護者の方が学校の様子を見られない中で、「YYボイス」へ声を寄せていただき、

感謝申し上げます。私たち教職員は、保護者の声から気づくことがたくさんあります。

今はお会いできない分、学校が説明しきれていない内容も多くあると感じていますの

で、今後もたくさんのご意見ご質問を寄せていただき、お互いに理解を深め、子どもた

ちのためによりよい学校を一緒に作っていきたいと考えています。 

 本当に１年間ありがとうございました。                 校 長  小谷 亜弓 

今回のYY通信は、YYボイス特集です！！ 

今年もYYボイスにご協力いただきありがとうございました。いただいた中から、掲載することを同意

していただいた方々のコメントをご紹介いたします。 

 



コロナ対策で大変な中、運動会を開催して下

さりありがとうございました。これからも

ウィズコロナの生活が続きますが…徐々に運

動会のような行事、プールなど再開できるこ

とを願っています。    小学部保護者 

一生懸命作品を作っている姿を思い浮かべなが

ら展示を見てすごく感動しました。 

               小学部保護者 

コロナ禍の生活は、常に外から特に外出、

おでかけ場所の徹底を頭に入れながら過ご

していました。でもやはり、兄弟がいる

と、特に上の子に我慢をさせてしまってい

るんだなぁ～と、電車や新幹線に乗りた

い、飛行機に乗りたいと常に話していま

す。私も故郷に里帰りがしたいです。いつ

まで我慢しなきゃいけないのだろうか…。

学校の先生方もコロナ対応ありがとうござ

います。  小学部保護者 

このコロナ禍で、子供達が毎日学校で安全に楽

しく過ごせるように、細かいところまで気を

配ってくださった先生方に感謝です。体験学習

で、外へお買い物に出かけることもできなく

なってしまいましたが、かわりに校内でお買い

物体験ができるようにしていただけて、しかも

購入側だけでなく、物を製作→販売と、販売者

側も体験できたのがとてもよかったようです。    

中学部保護者 

コロナ禍での運動会で、小中と別

れての開催になりましたが、終始

子どもが活躍している様子が見れ

てとても楽しめました。これはこ

れで良いのかなと思いました。      

         小学部保護者 

昨年はクラス別？今年度は小学部全体とのことで雰囲気も

変わり、また子どもたちも最後まで参加できたことが良

かったです。先生方、準備等ありがとうございます。     

                    小学部保護者 

コロナ対策で大変な中、応援グッズも

作っていただきとても良い運動会でし

た！ありがとうございました！はちまき

もいいですがビブスとてもいいです。    

           中学部保護者 

このような状況の中、運動会を開催して頂いた

ことに感謝いたします。普段なかなか学校での

活動中の様子を見ることができないので、とて

も貴重な時間でした。「びゅんびゅんダンス」

もみんな楽しそうでたくさんの笑顔にこちらも

嬉しい気持ちになりました。                              

               小学部保護者  

ＹＹボイス！市立養護学校へのご意見を「YYボイス」として受けています。 

プラットホームの赤いポストに入れてください。用紙は長机にあります。 

感想・ご意見等お待ちしています。 

 

学校代表メールアドレス        admini@yougo-sh.yknet.ed.ｊｐ 

 

１年間を振り返って 


